

# La page des assos

Envie de publier le prochain évènement de votre association ?  
Merci d'envoyer toutes les informations avant le 1<sup>er</sup> mars à la Mairie

✉ communication@chazey-bons.fr

## Union Cressolanne

Cette année encore, l'Union Cressolanne a organisé la soirée d'Halloween à Cressieu pour les enfants et petits enfants du hameau.

Il serait plus juste de parler de co-organisation puisque des parents et nounous ont participé à une après-midi récréative autour du thème d'Halloween avec leurs petits protégés 3 jours avant la fête.

Chacun a pu dessiner, colorier, coller des gommettes ou sculpter des citrouilles offertes par des habitants et l'association.

Des cookies à la courge et autres gâteaux avaient été préparés pour nourrir toute cette agréable troupe. Chaque enfant a ensuite pu repartir avec une de ses créations.



Puis le vendredi suivant, de nombreux enfants encadrés par les parents sont allés à travers les rues de Cressieu pour récolter des bonbons ou jeter un sort aux habitants « des bonbons ou un sort ».

Une fois de plus, les Cressolans ayant été très généreux, aucun mauvais sort n'a été jeté durant cette soirée et chacun a pu repartir avec son sac bien rempli de bonbons.

Tous les habitants étaient conviés par l'Union Cressolanne à partager un moment de convivialité autour d'un bon vin chaud.

Rendez-vous en 2026 !

## Le Moulin des Côtes

Le 21 novembre, l'association Le Moulin des Côtes a organisé une soirée pour le Beaujolais Nouveau au four de Chavillieu.

Ils étaient nombreux à venir braver le froid polaire pour participer au succès de cette soirée.

Des diots servis avec des pommes de terre vapeur et une délicieuse polenta ont accompagné ce vin nouveau. Tout s'est passé dans la bonne humeur.

Rendez-vous l'année prochaine !



Crédit photo : Denis Chavrier

## Club de l'Amitié

Le 11 novembre 2025 la salle des associations a vibré au rythme des rires et de la convivialité lors d'un après-midi jeux intergénérationnel organisé par le Club de l'Amitié, en collaboration avec la mairie. Cet événement a rassemblé petits et grands autour d'activités ludiques et d'échanges enrichissants, renforçant ainsi les liens entre les générations.

Dès 14 h, les participants ont été accueillis chaleureusement par les membres du Club de l'Amitié.

Les tables étaient dressées avec soin, prêtes à accueillir des jeux de société variés, allant des classiques comme la belote ou coinche et les différents jeux de stratégie.

La mairie a généreusement contribué à cet événement en offrant le goûter et les boissons, permettant ainsi à tous de se retrouver autour d'une collation conviviale. Les gâteaux faits maison et les jus ont ravivé les papilles et ont favorisé les échanges entre les participants, qu'ils soient enfants, parents ou grands-parents.

Les membres du Club de l'Amitié se sont montrés ravis du succès de cette initiative et envisagent déjà d'autres événements similaires pour continuer à promouvoir la solidarité et l'amitié entre les générations.

Cet après-midi jeux intergénérationnel a non seulement permis de créer des souvenirs inoubliables, mais a également démontré l'importance de la convivialité et du lien social dans notre commune.

Rendez-vous est d'ores et déjà pris pour la prochaine édition, qui, espérons-le, sera tout aussi réussie !

# Les 4 Saisons de Chazey-Bons

Hiver 2025 - n°4



## L'Édito

Avant tout, permettez-moi, au nom du conseil municipal, de vous souhaiter par anticipation de joyeuses fêtes de Noël et une belle nouvelle année 2026.

Depuis quelques semaines, nous devons répondre à une interrogation d'administrés concernant le Plan Local d'Urbanisme (PLU) et l'avenir des terrains constructibles ainsi que les évolutions pour les années à venir.

Depuis plusieurs mois, en collaboration avec les maires des communes de la Communauté de Communes Bugey-Sud, nous travaillons sur le futur Schéma de Cohérence Territorial (SCOT) et l'obligation de se conformer à la loi Climat et résilience du 22 août 2021 et à l'objectif de Zéro Artificialisation Nette (ZAN).

Un premier objectif est défini afin que les territoires réduisent de moitié le rythme de consommation des surfaces naturelles. En terme clair, la loi climat et résilience ainsi que le SCOT obligeront, entre autres, toutes les communes à réduire leur superficie en terrain constructible afin de respecter les engagements pris au niveau national et local.

Il faudra donc limiter la consommation foncière des espaces naturels, agricoles et forestiers en réduisant par deux leur prélevement entre 2021 et 2031 par rapport à la période 2011-2021 et entre 2031 et 2041 diviser encore au moins par deux par rapport à la période 2021-2031.

Très rapidement après l'approbation du SCOT, nous devrons nous atteler à rédiger un nouveau PLU respectant ces données de réduction des zones constructibles.

Je me suis senti dans l'obligation de faire un point précis sur ce sujet afin de rétablir une vérité détournée par des informations que je pourrais nommer comme des « fake news » si vous me permettez d'utiliser cet anglicisme.

Vous souhaitant encore de joyeuses fêtes, j'aurai plaisir à vous rencontrer le vendredi 16 janvier 2026

pour la traditionnelle cérémonie des vœux du Maire.

## Bon à savoir

Connaissez-vous tous ces numéros d'urgence ?

- 15 : SAMU
- 17 : Police Secours et Gendarmerie
- 18 : Sapeurs pompiers
- 112 : Appels d'urgence européen
- 115 : Hébergement d'urgence
- 119 : Enfance maltraitée
- 3919 : Violences conjugales
- 3977 : Séniors et adultes handicapés
- 3018 : Cyber harcèlement
- 3020 : Harcèlement scolaire
- 114 : Par SMS pour les personnes malentendantes
- 3114 : Prévention du suicide

# Ça s'est passé dans la commune

# En cours dans la commune

## Octobre Rose



Depuis 2022, la commune a mis en place une marche festive pour **Octobre rose** avec deux parcours bien distincts, un adapté aux marcheurs, et l'autre aux enfants. Cette année, cet évènement a eu lieu le 12 octobre avec un départ à 9 heures. A l'arrivée, les marcheurs se sont réunis autour d'un ApéRose offert par la Mairie.

Depuis la mise en place de cette marche festive, la commune redouble d'imagination, pour proposer chaque année des goodies à l'effigie d'Octobre rose, tee-shirts, tote-bag ou de la Ligue contre le cancer, aux participants.

**La totalité de la vente est ensuite remise au comité départemental de la ligue contre le cancer.**

## Composteur

La commune de Chazey-Bons s'est associée avec la Communauté de Communes Bugey-Sud pour servir de test auprès de ses administrés en proposant des composteurs.

Dix familles ont ainsi pu profiter cette année de ce partenariat que nous espérons renouveler en 2026.



## Repas des écoles "les Epicuriennes"

Dans le cadre du festival gastronomique Les Epicuriennes, les enfants fréquentant la cantine scolaire ont eu le privilège de découvrir un menu d'exception le jeudi 2 octobre 2025.

Cette création culinaire, imaginée par les chefs Fanny Saint-Sulpice (La Toque rose - Malafretaz) et Nicolas Morelle (Voyages des sens - Val-Revermont), a mis à l'honneur les produits locaux et de qualité dans un « Menu des chefs » spécialement conçu par la société Leztroy pour nos jeunes convives.

Le menu :

- Quiche aux Poireaux Bio
- Sauté de Filet de Poulet Français Sauce Crèmeuse
- Gratin de Pommes de Terre & Butternut
- Crumble Pomme, Poire, Spéculos Leztroy

Cette initiative est portée par la Ville de Belley en partenariat avec la Communauté de Communes Bugey-Sud, dans le cadre du Projet Agricole et Alimentaire Territorial (PAAT).



## Fresque au stade de Chazey-Bons

### Comment embellir une façade ?

Tout simplement en demandant à un couple d'artistes locaux de mettre leur art au service d'une idée. Concilier l'esprit sportif du football et de la pétanque dans une ambiance festive, le tout dédié à la jeunesse de notre commune.

Et voilà ce que devient une façade neutre au Stade de Chazey-Bons !



## A vos agendas !

- 9 janvier, 6 février, 13 mars : Vente de pains cuits au four à Cressieu à 17h30
- 16 janvier : Vœux du Maire salle de Chazey-Bons à 19h00
- 14 février : Tournoi de Belote du Moulin des Côtes salle de Pugieu
- 21 & 22 février : Tripes du comité de fleurissement Salle de Chazey-Bons
- 28 février : Cérémonie de Narvik , Monument Narvik rond-point de Chazey-Bons à 10h00
- 07 mars : Jambon madère / Gratin du Club de l'amitié Salle de Cressieu
- 15 & 22 mars : Elections municipales
- 25 et 26 mars : Exposition peinture par le Club de l'Amitié.
- 28 mars : Loto du Sou des écoles salle de Chazey-Bons

## Appartement communal Maison des Associations

Comme annoncé au printemps 2025, nous avons réceptionné en novembre l'appartement de la maison des associations qui était en rénovation. Une annonce a été mise en ligne pour la mise en location de ce T3.



Nous allons pouvoir accueillir très prochainement une nouvelle famille dans notre commune.

Nous remercions les entreprises qui nous ont accompagné sur ce projet ainsi que le personnel du service technique pour leur implication.

## Travaux église de Chazey-Bons



Credit photos Joël Chéron

Comme annoncé, les travaux de rénovation des façades de l'église de Chazey-Bons ont commencé.

A l'heure actuelle, les côtés Nord et Sud ont été finalisés et début janvier 2026, les artisans en charge du chantier reviendront terminer la façade Est (entrée) et la charpente du clocher.

## Vitesse et radars pédagogiques

La commune dispose de plusieurs radars pédagogiques destinés à informer les conducteurs de la vitesse de leur véhicule en temps réel et de les inciter à respecter la réglementation.

Les radars fixes se situent aux entrées de Bons et de Pugieu dans les deux sens. Le radar mobile est installé temporairement dans plusieurs hameaux de la commune.

Ils n'affichent que les vitesses inférieures à 60 km/h afin d'éviter à certains mauvais conducteurs de « faire un record » de vitesse. Par contre, toutes les données sont enregistrées et étudiées afin d'apporter une réponse aux administrés.

Car bien souvent, et les chiffres le prouvent, la perception des vitesses excessives est relativement trompeuse. Alors certes, il existera toujours des « Fangios » qui ne respecteront jamais les limitations de vitesses, mais la grande majorité des conducteurs roule à des vitesses raisonnables.

Sur tous les graphiques ci-contre, le trait pointillé orange indique la moyenne de 85 % des véhicules et supprime donc les très grandes et très petites vitesses.

